

L-02-038 Wer vernünftig ist, handelt radikal! Jetzt entschlossen das Klima schützen

Antragsteller*in: LAG Tierschutzpolitik

Beschlussdatum: 27.11.2019

Änderungsantrag zu L-02

Von Zeile 37 bis 39 einfügen:

Verantwortung gegenüber den Menschen im globalen Süden, die weniger zur Klimakatastrophe beigetragen haben, aber noch stärker von ihr betroffen sind sowie gegenüber Tier- und Pflanzenarten, die durch den Klimawandel ihren Lebensraum verlieren und/oder vom Aussterben bedroht sind. In diesem Wissen haben wir uns schon 2016 mit dem rot-rot-grünen Koalitionsvertrag in Berlin hohe Ziele für konsequenten

Begründung

Analog Begehren "Im Mittelpunkt unserer Politik stehen alle Lebewesen" denn wir sind nicht allein auf der Erde

https://beteiligung.gruene.de/zb-gsp/Im_Mittelpunkt_unserer_Politik_stehen_alle_Lebewesen-41249

Die Würde des Menschen und seine Gestaltungsmacht gebieten uns auch den Schutz aller anderen Lebewesen um ihrer selbst willen und die Achtung ihrer Rechte. Wir Menschen tragen die Verantwortung für den Erhalt ihres Lebensraums und ein würdevolles Leben